



Compte rendu mission Rwanda avril mai 2022

Cette fois encore nous évoquerons nos lieux d'action dans l'ordre de nos visites.
Pour rappel, tous les projets évoqués ont été entièrement conçus et financés par AEM et 2500 enfants sont nourris chaque jour dans nos cantines.

Collège technique Saint Laurent de Gaseke

Il scolarise près de 300 élèves en internat dont 60 sont parrainés par AEM.
Beaucoup de nos enfants parrainés étaient en stage et donc absents.
Dans l'ensemble leurs résultats sont très satisfaisants.
Un accueil très sympathique avec danses et même un défilé de « mannequins », nous a été offert par des élèves qui semblent heureux et très motivés.
Nous avons assisté à des démonstrations intéressantes dans les 3 disciplines proposées par l'école, l'électricité, l'électronique et l'informatique.

Villages Izere et Mataba

Toutes les parcelles attenantes aux maisons sont aujourd'hui bien cultivées mais malgré nos diverses aides économiques (achat de semences et location de champs cultivables au début du projet puis mise en place de projets générateurs de revenus), la situation reste difficile pour ces populations très démunies des collines rwandaises où le salaire journalier d'un agriculteur n'atteint pas un dollar par jour.
Les enfants des 2 villages sont scolarisés dans l'école voisine et nourris dans la cantine scolaire d'Izere.
Le poste de santé attenant au village commence enfin à fonctionner.
L'école de soudure construite près du village Izere se développe bien et scolarise actuellement 80 élèves.
Nous allons leur apporter une aide alimentaire.

Centre Izere (Espère !) - Nyinawimana

Notre première réalisation, ce centre héberge aujourd'hui 53 jeunes handicapés ce qui leur permet d'être scolarisés.
AEM y a également mis en place une cantine scolaire de 300 enfants et nous y nourrissons également les 200 enfants de l'école maternelle voisine.
Très soucieux du confort de vie des jeunes handicapés, AEM ne cesse d'y apporter des améliorations diverses : nous venons d'y refaire les sanitaires, d'y acheter une nouvelle télévision et nous allons y installer un système d'eau filtrée.
La situation sanitaire liée à la covid s'améliorant au Rwanda, nous pourrons à nouveau leur offrir les 2 sorties scolaires annuelles qu'ils apprécient tant.
Tout le personnel d'Izere est entièrement pris en charge par notre association



Centre de protection et d'éducation précoce de l'enfant -Ste Babeth - Byumba

Notre dernier projet inauguré en novembre dernier se développe bien.

Les 120 premiers petits bénéficiaires de ce projet âgés de 2 à 6 ans étaient très heureux de nous faire partager leurs activités.

Pour rappel, ce projet pilote comporte un jardin d'enfant, une école maternelle et une école primaire qui ouvrira ses portes à la rentrée prochaine

La spécificité de ce projet est l'implication des parents très vulnérables qui reçoivent une formation et s'impliquent eux-mêmes dans le fonctionnement du centre

Nous avons eu l'heureuse surprise de retrouver Angélique et Jean Pierre, anciens parrainés par AEM, aujourd'hui enseignants à la maternelle.

L'école primaire déjà construite ouvrira ses portes à la rentrée prochaine et nous envisageons déjà la poursuite de ce projet avec la construction de l'école secondaire.

École de la Salle - Kirenge

C'est une école soutenue par AEM pour laquelle nous avons construit et équipé 3 classes de secondaire.

Nous y nourrissons quotidiennement 320 écoliers et en parrainons 85.

Nous avons rencontré un à un tous les jeunes parrainés que nous avons trouvés en forme.

TTC(Teacher Training College) - Byumba

Nous y payons les frais de minerval (scolarité et internat) de 12 jeunes qui se destinent à la profession d'enseignant. Ils ont de très bons résultats.

Centre de santé - Kinini

Ce centre très dynamique a donné accès aux soins à plus de 23000 personnes en 2021 dans les multiples disciplines qu'il propose : maternité, laboratoire, dentisterie, dépistage et traitement sida ...

La vaccination anti Covid y est activement pratiquée.

Pour permettre un accès plus aisé au service de physiothérapie, dernier service financé par AEM, nous allons réaliser des travaux aux normes pour handicapés.

Cantine scolaire - Gituza

A 3 heures de route de Kigali, cette cantine scolaire nourrit quotidiennement 320 enfants.

Devant l'étendue des problèmes de malnutrition des enfants de cette région, nous projetons de faire des travaux d'agrandissement afin de pouvoir accueillir 500 enfants à la cantine.

École Sancta Maria – Karambo

Là aussi, grâce à l'amélioration de la situation sanitaire, notre visite a été l'occasion d'une véritable fête pour toute l'école.

D'abord la fanfare de l'école nous a accueillies avec l'Hymne à la Joie que les jeunes musiciens avaient appris grâce à YouTube !

Un Avenir pour les Enfants du Monde

8 Cour Horier 14800 Deauville E-mail : association.aem@gmail.com Site internet : associationaem.com



Puis les petits de la maternelle nous ont régalingés de chansons et enfin nous avons assisté à des danses traditionnelles par les élèves de secondaire.

L'école conserve son statut d'école d'excellence depuis sa création.

Nous y parrainons 44 jeunes en internat.

Autre fierté de l'école, son équipe féminine de basket est la meilleure de la région !

Bien sûr nous continuons à nourrir ses 1400 élèves.

Tout ceci a été possible grâce à vous et grâce au formidable élan de générosité soulevé par notre présidente d'honneur Babeth Djian auprès de nos si généreux donateurs du monde de la mode et de la joaillerie.

Grâce à Babeth ils nous accompagnent depuis maintenant 15 ans et leur engagement ne faiblit pas.

Soyez ici tous remerciés

Merci aussi au vice président et trésorier d'AEM Laurent Morgensztern qui œuvre au quotidien à nos côtés.

Bien cordialement,

Laurence Valensi présidente

Brigitte Gondouin, secrétaire et responsable des parrainages

Un Avenir pour les Enfants du Monde

8 Cour Horier 14800 Deauville E-mail : association.aem@gmail.com Site internet : associationaem.com

Association loi 1901